

Vendredi 11 novembre 2011

Un beau 11 novembre, marqué par la Fraternité.



Beaucoup de monde pour le 11 novembre ce matin à Argenteuil.

La journée a commencé par un service inter-religieux, célébré en présence des autorités catholiques, juives et musulmanes.

Les invitations officielles ne mentionnaient pas cette cérémonie, sans doute pour garder un caractère laïque à cette commémoration. L'esprit étant au respect des croyances ou des non croyances de chacun, je pense que tous les présents à cette cérémonie s'y sont sentis tout à fait respectés dans leurs convictions, et que les principes républicains n'ont pas été mis à mal, bien au contraire, par ce rassemblement fraternel.

A la cérémonie traditionnelle, s'est ajouté ce matin un hommage particulier rendu aux membres de l'association Saint Georges, morts ou disparus pour la France.

[Share](#) 1 [Plus](#)

Partager l'article ! Un beau 11 novembre, marqué par la Fraternité.: Beaucoup de monde pour le 11 novembre ce matin à Argenteuil. La jou ...

Publié dans : [argenteuil](#) Par Philippe Métézeau

[Share](#)

[CONTACT](#) - [C.G.U.](#) - [SIGNALER UN ABUS](#) - [ARTICLES LES PLUS COMMENTÉS](#)